

**El Ecuador no muere y un día u otro impondrá tres principios:**

- ✓ **El de la soberanía popular,**
- ✓ **El de la honradez administrativa**
- ✓ **Y el del Gobierno como servicio”**

***Lo dijo: El Dr. José María Velasco Ibarra, 5 veces presidente del Ecuador.***

- **Señores miembros del Directorio de la Asociación de Militares Nueva Visión F.A.**
  
- **Señores socios fundadores de la Asociación de Militares Nueva Visión F.A.**
  
- **Señores Invitados especiales....**

Apreciados y distinguidos socios de la Asociación de Militares Nueva Visión F.A., como presidente, tengo el honor de anunciar en este momento muy especial, la inauguración de nuestra oficina, lugar que servirá para reuniros como en estos momentos lo estamos haciendo y para que nuestros socios reciban en forma personalizada las asesorías y gestiones jurídicas que nuestra organización brinda a sus socios.

Tuvieron que pasar 14 años para que nuestra Asociación tenga una oficina propia, este hecho sin duda alguna pasará a la historia, tomando en cuenta que cuando un directorio se propone hacer cambios estructurales y con convicción, se los realiza sin complicaciones, todo está en proponerse, lógicamente sabiendo utilizar y optimizar los aportes de los socios. Estos resultados se basan en la gestión ardua, honesta y transparente.

Quiero expresar mi gratitud a todos los que conformamos esta gran familia como son los Abogados y personal administrativos que colaboran en atender los asuntos jurídicos que brinda la Asociación a favor de nuestros socios.

Compañeros socios me permito manifestar que estamos prestos a servirles, escuchar sus necesidades y poder trabajar en sus requerimientos para consolidar nuestro compromiso de servicio integral.

Sin más preámbulos, doy oficialmente por inaugurado esta oficina, donde funcionará la matriz de la Asociación de Militares Nueva Visión F.A., siendo un honor cortar la cinta que simboliza el esfuerzo y comienzo de una nueva era institucional.

**¡Bienvenidos a nuestra nueva oficina!**

**Señoras y señores**

Mgtr. Héctor Jácome Espinoza  
Presidente de la Asociación de Militares Nueva Visión F.A.,